4月8日、分団会がありました。地区委員さんも参加してくださり、分団担当の職員も、下校時に通学路を付き添って下校しました。1年生にとっては初めての一斉下校、並ぶ場所や分団を覚えるのが大変でしたが、上級生や地区委員さんのおかげで、並んで帰ることができました。また、運動場で並んだ際、児童会司会で「一年生を迎える会」を行いました。1年生と上級生がお互いに「よろしくお願いします」と言葉を交わしました。



教科書の最初の単元は、 前年度のおさらいや楽しん で取り組めるものが多くあ ります。国語では、身の回り の物(消しゴムや鉛筆、お気 に入りのぬいぐるみ等)に 成りきって作文を書きまし

た。「力を合わせてばらばらに」では、テーマから思い 浮かべたものの特徴を聞き合って予想し、班みんなで 違うものを予想する、という活動をしました。同時に タブレットに書いた回答を見せ合い、全員違うものを

思い浮かべていたらポイントになります。わいわい楽しく活動しながら少しずつ新しい学級になじんでいく様子がありました。





6年生は、体育館で学年集会を行いました。教室出発の時点から緊張感のある態度で学年全体が集まり、集会中は、終始真剣な表情で、今年度の担任・教科担任からそれぞれの想いをききました。5年生で積み重ねてきたことに加え、自分達ができることを進んで考えて、学校のため、下級生のため、自分のための力になることができるようにと、学年主任から話

がありました。



学年目標の「ROCK For~」は R (礼儀)、O (思いやり)、C (Change)、K (志)、For~ (~ のために)、であることを皆で確認し、最高学年として今一度自覚をもつための集会となりました。